



にこにこ しまねっこ



島根小HP

No.7 R7.11.20

ゆめ なかま かがやき

10/24 学習発表会を開催しました



校庭にたくさんの落ち葉が広がり、秋の深まりを感じます。

先月 24 日(金)に学習発表会を開催しました。平日開催ではありました、保護者のみなさんをはじめ、保育所の子ども達や地域の方に多数お越しいただきました。本当にありがとうございました。

たくさんの人達に注目される場で発表する機会は、それほど多くありません。こども達はとても緊張していたと思いますが、発表をやり終えた達成感はとても大きく「やればできる！」という自信につながりました。

保護者の皆様から、たくさんの素敵なお言葉をいただきました。その中から一部紹介させていただきます。

・みんな生き生きとしていてよかったです。普段家庭では見られない姿が見られました。毎年のことですが、成長を感じられる発表会でした。

・今日の発表のために、内容がばれないように一人でセリフや踊りを練習して、会話の中につい出てしまうセリフにも気を使いひみつにしながら発表会を迎えました。親が心配するほどなく、堂々と大きな声でセリフを言ったり歌ったり踊ったりしていく成長を感じました。お友達と先生と一緒に考えた内容だからこそ、やりとげたいという気持ちが伝わりました。

・今年も 1 年生の発表から見ることができ、とてもよかったです。2、3 年生も、前に我が子達がしたニヤーゴや大漁節を思い出しながら、また少し違った感じで楽しめました。4~6 年生の合唱や合奏も連合音楽会も見に行きましたが、何度も聞いてとてもとても良く、鳥肌が立つほどでした。音楽会より心なしかリラックスした表情もあり、アレンジも楽しませていただきました。一番嬉しかったのは、アンコールでの合奏です。今年も楽しませでもらい、ありがとうございました。

1年生

劇「12ひきのねこ」



3年生

「すてき大発見」



4~6年生

合唱「ひろい世界へ」
合奏「銀河鉄道 999」

2年生

劇「ニヤーゴ」



なないろ

Shop nanairo

